

Neue Westfälische 29.06.2021

Jugendliche lernen respektvollen Umgang

Osthushenrich-Stiftung fördert Ferienfreizeit der
Spexarder Jungschützen und Messdiener.

■ **Gütersloh.** Das Ferienlager der Spexarder Jungschützen und Messdiener wird in diesem Jahr mit 2.054 Euro von der Osthushenrich-Stiftung unterstützt.

Das zehnköpfige Leitungsteam hat kurzfristig eine Planung des Ferienlagers auf die Beine gestellt. 30 Mädchen und Jungen im Alter zwischen 8 und 16 Jahren fahren nach Hohen Pritz an die Mecklenburgische Seenplatte. „Viele Kinder fahren zum ersten Mal in eine Fe-

rienfreizeit und lernen außerhalb des Elternhauses, sich in eine Gruppe einzubringen, Pflichten zu übernehmen und sich anderen gegenüber respektvoll zu verhalten. In zahlreichen Workshops können die Kinder kreativ werden, sowie sich sportlich verausgaben“, sagt Cheforganisatorin Nina Eickhoff. Das Leitungsteam dankt Claudia Holle, die als Geschäftsführerin der Osthushenrich-Stiftung die Spende übergab.



Dank Unterstützung der Osthushenrich-Stiftung können die Spexarder Jungschützen und Messdiener ihre Ferienfreizeit genießen.